

Pipeline ist Thema im Ausschuss

GREVENBROICH |(NGZ) Die Planungspolitiker in Grevenbroich beschäftigen sich in ihrer Sitzung diesen Dienstag, 9. April, 18.30 Uhr, im Bernardussaal unter anderem mit der Rheinwasser-Transportleitung. Die Tagesordnung sieht vor, dass RWE den aktuellen Planungsstand zu dem bei Allrath geplanten Verteilbauwerk vorstellt. Auch auf den Stand des Pipeline-Projekts generell soll eingegangen werden. Bekanntlich kommt Grevenbroich mit dem Verteilbauwerk eine besondere Rolle zu, wenn es um die Befüllung der Tagebau-Restmulden von Garzweiler und Hambach im Wasser aus dem Rhein geht. Die Sitzung des Planungsausschusses ist öffentlich.